



HERRLISHEIM-PRÈS-COLMAR

D'argent à l'étoile à six rais de gueules et un orle de six bassinets ou quarte-feuilles de même.

Herrlisheim possédait déjà ces armoiries à la fin du XVII^e siècle. Le village apparaît à la fin du XI^e siècle sous la dénomination « Herlichisheim ». Herrlisheim qui fut érigé au rang de ville en 1302, a appartenu du XIII^e siècle à 1585 aux sires de Hattstatt, puis du début du XVII^e siècle à la Révolution aux Schauenburg.

L'église est dédiée à saint Michel.

SOURCE : *Arm. gén.* p. 275, n° 278.